

paroissiale également sous la direction des religieuses du Sacré-Cœur. Lady Aberdeen a paru s'intéresser particulièrement à cette maison si remarquablement tenue. M. l'abbé Delinelle, aumônier de l'Institution, M. Beaubien, curé du Sault-au-Récollet, M. le chanoine Martin, aumônier du Sacré-Cœur à Montréal, M. le chanoine Leclerc, quelques Pères Jésuites et quelques citoyens de la ville étaient présents à cette réception.

Diocèse de Sherbrooke.

uarante-Heures. — A St-Fortunat de Wolfestown, le 27 février.

Au couvent de Richmond, le 2 mars.

Au Séminaire.—On a installé, cette semaine, dans la chapelle du Séminaire un joli petit autel qui sera dédié à saint Paul. Ce nouvel autel est un don de M. l'abbé Paul Côté, curé de St-Julien de Wolfestown ; il sera orné d'un beau tableau représentant le grand Apôtre en contemplation. Ce tableau, donné par Monseigneur l'évêque de Sherbrooke, est l'œuvre d'une religieuse du monastère du Précieux Sang, de St-Hyacinthe.

Bazar. — Le bazar au profit de l'église de St-Antoine de Lennoxville, a rapporté la jolie somme de \$415.00.

Mgr LaRocque.—Une lettre reçue de Rome ces jours derniers, nous apprend que Mgr LaRocque va assez bien. Sa Grandeur espère pouvoir revenir à Sherbrooke pour la semaine sainte.

PROCES MALHEUREUX

E procès intenté à Monseigneur l'archevêque de Montréal par les directeurs de la *Canada-Review*, et terminé, comme on le sait, à l'honneur de notre vénérable Ordinaire, a été suivi d'un autre procès contre un des membres du chapitre de la cathédrale, M. le chanoine Bruchési. Mais chose étrange et profondément triste, ce dernier procès a eu pour auteur non pas un homme rangé parmi les adversaires du clergé, mais un professeur de notre Université catholique,